

UNIVERSIDAD DE MONTERREY
Vicerrectoría de Ciencias de la Salud
Asociación Mexicana de Facultades y Escuelas de Medicina, A.C.
otorgan la presente

CONSTANCIA

A

Ricardo Gonzalo Sanchez Mendoza

Por su ASISTENCIA a

LXVII Reunión Ordinaria de la Asociación Mexicana de Facultades
y Escuelas de Medicina, A.C.

“Los futuros de la Educación Médica: Respondiendo retos”

realizado del 02 al 05 de abril 2025,
con valor curricular equivalente a 26 horas de Educación Médica Continua.

San Pedro Garza García, N.L. México a 05 de abril de 2025.



Dr. J. Víctor Manuel Lara Vélez
Presidente
AMFEM



Dr. Jorge Luis García Macías
Decano de la Escuela de Medicina
Universidad de Monterrey

VICERRECTORIA DE CIENCIAS DE LA SALUD
CURSO REGISTRADO EL DÍA 28 DE MARZO 2025
FOLIO 81 NÚMERO 81

DR. JORGE LUIS GARCÍA MACÍAS

Este documento es una modalidad de Educación Médica Continua.
No otorga créditos para nivel de grado académico.
ESTUDIOS SIN RECONOCIMIENTO DE VALIDEZ OFICIAL
POR LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA.

DIRECCIÓN DE LA
ESCUELA DE MEDICINA Y
PROGRAMAS EDUCATIVOS
UNIVERSIDAD DE MONTERREY